
Subject: Meine Meinung
Posted by Schillo on Thu, 05 Dec 2013 13:55:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Liebe User, 

mein Name ist Patrick Schillo, ich bin Toupetspezialist seit 25 Jahren und trage selbst auch
Toupet. Seit einiger Zeit verfolge ich die Statements hier im Forum und möchte nun mal meine
Meinung zu dem Thema loswerden.
Hier werden Anbieter, Hersteller etc. immer sehr negativ dargestellt. Man meint fast jeder Anbieter
würde seine Kunden über den Tisch ziehen! Dem ist nicht so! Natürlich wird alles was mit
Zweithaaren zu tun hat zu 90% in Asien hergestellt. Das hat damit zu tun daß in der westlichen
Welt niemand in der Lage ist in dieser Art und Weise zu produzieren!! Das die Löhne dort billiger
sind ist selbstverständlich!! Eure Turnschuhe werden auch dort produziert!!! Wie bei anderen
Produkten auch, lohnt sich hier der Vergleich - real, und nicht im Internet! Niemand würde z.B.
Zahnersatz oder Prothesen im Internet bestellen. Ein Toupet, das alles solches nicht zu erkennen
ist, super aussieht, nicht vom Kopf fliegt etc. muss individuell für jeden Einzelnen angefertigt
werden und kann niemals "von der Stange" gekauft werden! Hinter einer solchen
Maßanfertigung steckt jedoch ein riesiger Arbeitsaufwand (Personal, unzählige Auslandsreisen
etc...) Wir arbeiten seit über 20 Jahren an der "Perfektionierung" unseres Systems. Gerne kann
sich jeder in einem unserer Salons von der Qualität unserer Arbeit überzeugen! Meiner
Meinung nach ist es attraktiver Glatze zu tragen, als ein Toupet, das nicht von einem Fachmann
individuell für den eigenen Kopf hergestellt wurde! 

Subject: Aw: Meine Meinung
Posted by Mona on Thu, 05 Dec 2013 14:57:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,

wenn Sie dann bitte noch in den Forenregeln nachschauen wollen... 
Eine gewerbliche Signatur wird noch benötigt, außerdem ist dort das Wesentliche zum
Mitwirken hier im Forum zusammengestellt. Bei gewerblichem Account sind verschiedene
Hinweise zu beachten:

http://www.alopezie.de/foren-hilfe/regeln-und-tips/page-9?showall=

___________________

Zum Thema an sich:

Da vertrete ich eine andere Ansicht, denn es lässt sich nicht von der Hand weisen, dass
insbesondere unerfahrenen Betroffenen/Kunden sehr oft die teuersten Systeme angeraten und
verkauft wurden, welche sich ebenso oft im Nachhinein als nicht geeignet erwiesen haben. Es
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mangelt häufig an günstigeren Alternativangeboten, die Beratung ist vielfach sehr einseitig
und zielt wiederum genau auf die teuersten Lösungen ab. 

Jedes Haus setzt die Gewinnmargen selber fest, daher kann eine Info, wo man qualitativ
hochwertige Arbeiten erhalten kann, wohl nur bedingt hilfreich sein. Neulinge können
überhaupt nicht wissen und nicht erkennen, wie "wertvoll" der Haarersatz im jeweiligen Studio
gerade ist. Und wer ständig auf Haarersatz angewiesen ist und nicht gerade zu den
Großverdienern gehört, der wird sich letztlich am Preis orientieren müssen in Ermangelung
anderweitiger Kenntnisse. 

Natürlich sind Maßanfertigungen nach heutigem Stand der Dinge wohl die
effektivsten/ästhetischsten Lösungen. Aber so lange es hierzulande solche horrenden
preislichen Unterschiede bei nahezu gleichen Haarersatz-Lösungen gibt und etliche Betroffene
trotz (vergleichsweise) extrem hohen Preises keinen passgenauen Haarersatz erhalten haben,
wird die Unsicherheit nicht weniger werden.

So viel mal auf die Schnelle kurz von mir dazu..

Gruß, Mona  

Subject: Aw: Meine Meinung
Posted by Mona on Fri, 06 Dec 2013 06:08:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Guten Morgen Herr Schillo

Der Signatureintrag ist doch arg mager ausgefallen. Sofern vorhanden, wird die Firmenwebseite
in der Regel verlinkt. Was aber unbedingt hinzukommen muss, ist mindestens eine Möglichkeit
der direkten Kontaktaufnahme. 

Bitte fügen Sie daher auf jeden Fall eine E-Mail-Adresse ein, denn im Bereich der "Privaten
Nachrichten"/PNs sind Werbung/Kundenakquise nicht erwünscht, ebensowenig im
Diskussionsbereich der 4 Foren hier bei "alopezie.de". 

Vielen Dank,
Gruß, Mona 

Subject: Aw: Meine Meinung
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Posted by Kahlschlag on Sun, 12 Jan 2014 23:24:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Herr Schillo,

willkommen im Forum. 

Es freut mich, daß sich die Fa. Schillo (ich habe wirklich schon viele Stunden auf Ihrer Website
verbracht, die diversen Videos gesehen, Unterlagen zusenden lassen, etc - alles in allem super
gemacht, Respekt...) sich hier auch mal zu Wort meldet.

Aber warum verwenden Sie denn so viele Ausrufezeichen in Ihrem Text und schliessen diesen
ohne Grußformel ab...?

Schöne Grüße aus Wien

Carsten

Subject: Aw: Meine Meinung
Posted by Gerd on Thu, 16 Jan 2014 16:44:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo, also mal ganz ehrlich. Wenn ich lese, dass nur Sonderanfertigungen unerkennbar sind und
somit nichts anderes in Frage kommt und alles andere unmöglich aussieht, dann muss ich leider
dem "Fachmann" widersprechen. Diese Aussagen sind purer Unsinn! 

Ich trage jetzt seit 7 Jahren Haarersatz bin sehr zufrieden. Er ist nicht zu erkennen und ich trage
Teile von der Stange.  Das einzige was meiner Meinung nach wichtig ist, ist der richtige Schnitt.
Alles andere hängt vom subjektiven empfinden des entsprechenden Haarteilträgers ab. Klar ist
eine dünne Montur unsichtbarer, aber auch kurzlebiger. Ob das jetzt eine Sonderanfertigung ist
oder nicht hat hier garnichts zu bedeuten. Ich habe schon Sonderanfertigungen in allen Varianten
ausprobiert und war eher unzufrieden. Und da waren mit unter sehr teuere Stücke dabei.  Bei
keinem einzigen Teil hat trotz Abdruck die Kopfwölbung gepasst. Bei zwei Teilen hat die Farbe
nicht gepasst. Vielleicht hatte ich auch immer Pech, keine Ahnung. Es gibt sicher auch viele
zufriedene Kunden mit Sonderanfertigungen. Die gibt es aber auch genauso bei Teilen von der
Stange! Von daher ist obige Aussage aus meiner Sicht schlicht falsch! 

Gruß Gerd 

Subject: Aw: Meine Meinung
Posted by Schillo on Thu, 06 Feb 2014 11:04:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Carsten, sorry für meine Schreibweise, ich habe überhaupt keine Erfahrung mit Blogs
etc. Ich werde mich bessern  

Page 3 of 4 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=4675
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=24402&goto=290701#msg_290701
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=290701
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=128
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=24402&goto=291064#msg_291064
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=291064
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=15386
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=24402&goto=293028#msg_293028
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=293028
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Subject: Aw: Meine Meinung
Posted by Gerd on Fri, 07 Feb 2014 07:50:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Schade, dass der Experte hier nichts mehr über das eigentliche Thema schreibt. Ich  lerne
immer gerne dazu....

Gruß  Gerd
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